



YELLOWKNIFE, CANADÁ, BAJO LAS AURORAS BOREALES

MT-41094

Desde:

\$3,099.00 USD + \$599.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
7	6	Salidas diarias hasta Abril 01, 2026	01-04- 2026

DESTINOS: VANCOUVER - YELLOWKNIFE



 **Whatsapp:** 462 187 2455

Itinerario

DÍA 1. MÉXICO – VANCOUVER

Presentarse por lo menos 3HRS antes de la hora de salida en el aeropuerto internacional de la Ciudad de México para tomar su vuelo con destino a Vancouver. Recepción en el aeropuerto con entrega de documentación para el viaje y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 2. VANCOUVER

Hoy realizaremos la Visita de la Ciudad de Vancouver (incluida). Comenzamos el tour por Yaletown, para pasar al exótico Chinatown, el más grande de Canadá. A pocos minutos de allí, llegamos al entrañable Gastown. La terminal de cruceros a Alaska, Canada Place, se ha convertido en un símbolo de la ciudad con su techo blanco en forma de cinco velas. Allí se encuentra también el Pebetero Olímpico. A unos minutos del puerto llegamos a Stanley Park, el parque municipal más grande del país, ofreciéndonos una maravillosa vista de la bahía, de la ciudad y de las Montañas Costeras. Paramos para sacar fotos de unos auténticos tótems indígenas que representan una de las formas de arte de las Primeras Naciones. Finalizando nuestra visita a la ciudad, entraremos a Granville Island con su artesanía local y el ambiente marinero en el pequeño puerto deportivo. Tarde libre, Recomendamos hacer el Tour del Norte de Vancouver (opcional). Alojamiento.

DÍA 3. VANCOUVER

Día libre. Sugerimos visitar la ciudad de Victoria (opcional). Aborde el ferry que les conducirá a la Isla de Vancouver donde se encuentra la capital de la Columbia Británica: Victoria, famosa por su marcado estilo inglés, dicen que aquí son más ingleses que en Inglaterra... donde aún se acostumbra tomar el té con bocadillos en salones victorianos. Y por supuesto para completar este paseo debe visitar los mundialmente famosos Jardines Butchart, donde se conjugan obras creadas por la mano del hombre y la naturaleza, un sitio donde reina la armonía. Regreso a Vancouver en ferry. O pase un día en la nieve en el Tour de Whistler (opcional). Ríndase ante la belleza de los 50 km que bordean el brazo del Océano Pacífico "Howe Sound". Pasaremos el pueblecito pesquero de Horseshoe Bay, en el área de Squamish veremos las Cataratas Shannon (333 metros de altura) y el Stawamus Chief, mejor conocido como "The Chief", el monolito de granito más grande de Canadá. Después nos dirigiremos a Whistler, sede de los Juegos Olímpicos de Invierno del 2010. ¡Relájese y disfrute del paisaje de glaciares y la nieve! Los amantes del esquí tendrán oportunidad de esquiar desde las 11:00 a.m. hasta el atardecer. Para aquellos que les gustan las avenidas en la nieve podrán hacer de forma opcional paseos en motonieve, paseos en helicóptero sobre los Glaciares, o una excursión en trineo de perros. Por la tarde regreso a Vancouver. Alojamiento.

DÍA 4. VANCOUVER – YELLOWKNIFE

Por la mañana traslado al aeropuerto de Vancouver para tomar vuelo (no incluido) Vancouver a Yellowknife (YZF). Recomendamos el primer vuelo de la mañana. ¡Bienvenido a Yellowknife!, la capital de los Territorios del Noroeste! Ubicada en una zona remota y paisajística del Escudo Canadiense donde se puede disfrutar de todas las maravillas de la naturaleza junto a las comodidades de una ciudad. Traslado del aeropuerto a su hotel y entrega de ropa de invierno. Disfrute del encanto histórico de este pueblo minero y experimente la cultura aborigen. Por la noche saldremos a buscar las impresionantes auroras boreales. El tour de observación auroras boreales (incluido) comienza con un viaje a lo largo del sendero Ingraham hasta el centro de observación de auroras boreales. Nos acomodaremos en nuestro teepee al calor del fuego para pasar la noche. Esto nos brinda un lugar protegido para disfrutar de la noche cuando la aurora no está en exhibición y para calentarnos con chocolate caliente, café y té. La excursión dura 4 horas Alojamiento.

DÍA 5. YELLOWKNIFE

Tiempo para descansar hasta tarde, lo pasaremos a buscar a las 2 de la tarde para tomar el Tour de la Ciudad de Yellowknife (incluido). Este recorrido de dos horas cuenta con paradas en la Asamblea Legislativa de los Territorios del Noroeste, el Centro del Patrimonio del Norte del Príncipe de Gales, recorrido por el centro y el casco antiguo de Yellowknife. Conduciremos hasta el Great Slave Lake en la famosa Ruta de Hielo y nos bajaremos del autobús para ver el "hielo" cuando sea seguro hacerlo. (Normalmente es seguro conducir sobre el hielo a principios de diciembre). Por la noche nos dirigiremos a nuestro acogedor teepee para la observación de Auroras Boreales (incluido). Para las personas que desean esa comodidad adicional, puede solicitar con costo extra los asientos con calefacción (no incluido) hechos a medida, con giro de 360 ° y que brindan vistas desde todos los ángulos para disfrutar del espectáculo. Hay un fotógrafo disponible en la tienda de regalos, donde se brindan consejos y trucos para obtener la foto perfecta de la aurora. Alojamiento.

Incluye:

Vuelo redondo, México – Vancouver – Yellowknife – México
03 noches de alojamiento en Vancouver
03 noches de alojamiento en Yellowknife
Servicios en Vancouver con guía de habla hispana
Traslados y tours mencionados
Atracciones y visitas mencionadas como incluidas
03 días de tour de observación de Auroras Boreales
Ropa de Invierno en Yellowknife (botas, pantalones, chamarra y guantes)
Servicios en Yellowknife en idioma inglés

No Incluye:**Políticas de cancelación**

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservas@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-01-31 03:28:23.**